

Leitungsauskunftsportal infrest

Anfragezahlen steigen deutlich

[30.10.2019] Das Leitungsauskunftsportal infrest verzeichnet für die ersten drei Quartale des Jahres 2019 ein stark erhöhtes Anfrageaufkommen.

Rund 2.500 Nutzer haben sich in den ersten drei Quartalen 2019 im Leitungsauskunftsportal infrest neu registriert. Wie das Unternehmen infrest mitteilt, sind das 19 Prozent mehr als noch im Betrachtungszeitraum des Vorjahres. Mit rund 38.000 digitalen Leitungsanfragen, Meldungen und Genehmigungen im gesamten Bundesgebiet ist ebenfalls eine deutliche Steigerung der Anfragezahlen um 15 Prozent zu verzeichnen. Die Anzahl der einzelnen Ver- und Entsorgungsunternehmen und Behörden, die bei Leitungsanfragen beteiligt wurden, ist um 28 Prozent auf rund 195.000 gestiegen. Nichtzuständigkeiten sind in diesen Zahlen nicht enthalten.

(ur)

Stichwörter: Unternehmen, infrest, Leitungsauskunftsportal